



Destacan intervenciones para erradicar el comercio ambulante desde céntricos espacios públicos de Valparaíso y Viña del Mar



La policía uniformada ha iniciado una serie de acciones de fiscalización en los ejes del Mercado Cardonal y de la calle Valparaíso, con el objetivo de recuperar el espacio público.

Autoridades de Carabineros y de Gobierno sostuvieron un comité policial en el que abordaron las acciones que han realizado en pos del ordenamiento territorial y recuperación del espacio público en las comunas de Valparaíso y Viña

del Mar, comentó que "hemos estado trabajando desde el 10 de mayo a la fecha, con distintos servicios focalizados, particularmente orientado al control del comercio informal. A la fecha se han practicado más de 4.100 controles preventivos, que han dejado como resultado 222 personas detenidas, de las cuales 52 de ellas solamente por mantener una orden de detención vigente". No obstante, el oficial de la policía uniformada destacó que "seis personas han sido detenidas por robo por sorpresa, que es el delito que permanentemente ha afectado al eje de calle Valparaíso, dentro de todo el trabajo de análisis criminal y fortalecimiento del servicio se ha detenido a estas personas. Además se ha notificado



del Mar. Se trata de intervenciones realizadas tanto en los alrededores del Mercado Cardonal como en la calle Valparaíso, donde se han redoblado los esfuerzos para quitarle los espacios que han sido tomados indiscriminadamente por el comercio ambulante. Respecto a las labores en el eje del Mercado Cardonal, el coronel Jaime Camps, prefecto de Carabineros de Valparaíso, explicó que el balance

de la intervención "es positivo, ya que estos servicios focalizados que se han generado en el lugar van en directa relación con el ordenamiento que necesitaba este sector". "La labor tiene relación con la fiscalización en terreno, vale decir

de Viña del Mar, comentó que "hemos estado trabajando desde el 10 de mayo a la fecha, con distintos servicios focalizados, particularmente orientado al control del comercio informal. A la fecha se han practicado más de 4.100 controles preventivos, que han dejado como resultado 222 personas detenidas, de las cuales 52 de ellas solamente por mantener una orden de detención vigente". No obstante, el oficial de la policía uniformada destacó que "seis personas han sido detenidas por robo por sorpresa, que es el delito que permanentemente ha afectado al eje de calle Valparaíso, dentro de todo el trabajo de análisis criminal y fortalecimiento del servicio se ha detenido a estas personas. Además se ha notificado

cerca de 200 infracciones por distintos motivos, con la finalidad de poder mantener el control particularmente de lo que dice relación con el comercio informal". Al respecto, el delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, sostuvo que "esta semana hemos tenido un trabajo intenso en terreno entre la Delegación, la Seremi de Seguridad, Carabineros, los Municipios de Valparaíso y Viña del Mar, para un trabajo operativo, en terreno, de ordenamiento territorial, de recuperación de espacios públicos, tanto en el sector del Mercado Cardonal como en la calle Valparaíso. Un trabajo coordinado entre las instituciones y con la comunidad, los locatarios, que ha dado sus frutos y por lo tanto vamos a persistir en este trabajo". Finalmente, la seremi de Seguridad Pública, Jenny Arriaza, manifestó que "hoy en el comité policial estuvimos trabajando en las coordinaciones para la recuperación del espacio público, tanto de calle Valparaíso como en el Mercado Cardonal, dos intervenciones muy importantes por a los vecinos de la región. Quiero felicitar la labor de Carabineros de Chile que con un rápido actuar logró detener a tres sujetos, que pasan a control de detención. Este ejercicio, en coordinación con la Seremi, Policías y Delegación, tendrán resultados en la investigación".

